
FSK – Protokoll  

Datum: 5. Juli 2005
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 19:01 Uhr

Anwesend: Flo (Physik), Bjoern, Emanuel (beide Mathe/Info), Ina (Chemie), Steffi 
(WiWi), Holger (Geist/Soz), Flo (Etec), Vlad (Bio/Geo)

Physik:
- jm hat sich über Ex-Chemie-Praktikum (Wahlfach) beschwert

o schlechte Sicherheitsbelehrung durch Betreuer
o bietet an Sicherheitsbelehrung zu übernehmen

- Grillausleihliste funktioniert
- O-Phasen-Fest zusammen mit Geist/Soz

Mathe/Info:
- zur Zeit schlechte Stimmung zwischen FS und Fakultät

o Protokoll der letzten FakRat-Sitzung erst in FakRat ausgeilt, 
Verbesserungen waren noch notwendig

- 6 Studenten im FakRat, Protokolle werden passwortgeschützt für FakRats-
Mitglieder online gestellt

- haben zu wenig Lernräume
o letztes Semester wurden Seminarräume in Semesterferien benutzt, 

mussten allerdings von FSlern beaufsichtigt werden (zu zeitaufwendig
o Fakultät will nichts machen, solange FS auch nichts tut
o zu Demonstrationszwecken daher heute beim Fasanengarten (auf dem 

Weg zum HsaF) „Lernbiergarten“, zahlreiches Erscheinen erwünscht
- Anmeldung für Programmieren (C++) über Internet, Umgestaltung der 

Tutorien
- Evaluation gut gelaufen (bis aus eine VL)
- dieses Semester 2 Termine für WT-Klausur für Info und Maschinenbau
- wollen Tresor anschaffen
- planen mit InWis zu grillen
- Stipendiensystem so gut wie tot (wollten initiieren)
- Open Access (Zeitschriftenverlage, bei denen die Autoren nicht die Rechte an 

ihren Artikeln verlieren)
o Mailingliste existiert dazu für Leute, die sich gerne engagieren möchten 

(s. letztes Protokoll)
- Mathe: FS will neuen Kühlschrank über AstA-Mittel

Chemie:
- O-Phasen-Spiel (Hochschulpolitik-Spiel) und Party sonst zusammen mit Bios, 

klappt dieses Jahr nicht, da O-Phase vorgezogen wurde, soll nächstes Jahr 
wieder zusammen gemacht werden

CIW:
- FakRats-Wahlen mit 1,2% Wahlbeteiligung

o Fakultät will, dass FS nun Werbung dafür macht



- Frage: anstrebenswert FSler in Aufsichtsrat (Universitätsrat) bringen zu 
wollen, wenn neue Grundordnung kommt

- Mündl. Prüfungsprotokolle zu alt, kommen kaum noch neue nach
o Pfandsystem wurde vorgeschlagen
o Physik: nimmt 10€, wird zurückgegeben, wenn Ordner (wird regelmäßig 

aktualisiert) mit neuem Prüfungsprotokoll zurückkommt, Abgabe des 
Prüfungsprotokolls geht auch online mit Passwort

o Info: ähnliches System, bei nicht fristgerechter Rückgabe werden 5 der 
10€ einbehalten, Rücklaufquote von 85%

- Vortragsreihe „Ingenieure im Berufsalltag“, Termin steht noch nicht fest

WiWi:
- Problematik mit geplanter Abschaffung der Mathe-Übungsblättern (s. Mail)

o Mathe/Info: Hauptmittel gehen von zentraler Stelle direkt an Institute, 
diese können Geld dann selbst verteilen (Aufschlüsselung nicht 
ersichtlich/ wird nicht offen gelegt), nach Priorisierung der Tutorien wird 
Geld aufgeteilt

- zum InWi-Bachelor momentan noch kein Master vorhanden, wird jedoch im 
WiSe 06/07 eingeführt

- Straba-Schaden von O-Phase nun bezahlt, Probleme mit KVV, da sie 
bisherigem Fahrer keine Bahn geben will

- Diplomfeier hat Verlust gemacht, wird vom Dekanat übernommen, Probleme 
mit Partyservice bzgl. der (nicht)erbrachten Leistungen

- große Probleme mit FS-Server + System letzte Woche, läuft mittlerweile 
wieder, neuer Server soll angeschafft werden + ex. Angebot von CIP-Pool 
Server zu deren in klimatisierten Raum dazu zu stellen

- Ringvorlesung zur Vorstellung der Profs und Gebiete im Hauptstudium 
beendet, lief recht gut, viele Verbesserungsvorschläge

- WiWiSo lief gut, Prof Krügel von den Etecs war sehr begeistert direkt beim 
Schwein und Bier gestanden zu haben, andere teilnehmenden Profs (haben 
Cocktails gemischt) waren auch sehr zufrieden, wollen nächstes Jahr wieder 
mitmachen

Geist/Soz:
- haben als Lehrvideo O-Phasen-Film von WiWis angeschaut: O-Phase wird 

nun toller, länger, cooler, mit Alkohol und hoffentlich auch besser

Etec:
- seit Freitag ist neue Homepage online
- nächste Woche Vollversammlung zur Frage BA/MA: ja/nein?

Bio/Geo:
- demnächst Abstimmung ob VD-Klausuren online gestellt werden sollen

o sieht Probleme mit Copyright, befürchtet, dass dies bei Abstimmung her 
zweitrangig sein wird

- haben neuen IT-Minister
o dieser hat beschlossen, dass Server in FS bleibt (sollte eigentlich in 

UStA kommen)

sonstiges:
- Holger wird neuer Mailinglisten-Admin, da Etec-Flo mit FSK aufhören will



- Jan war unentschuldigt nicht anwesend, Flo hatte kein Protokoll
- UStA(-Referenten) ebenfalls unauffindbar


